



Suite à la décision du DDFiP du Var de déployer l'application RIALTO MEMO dans les services départementaux relevant de la sphère du contrôle fiscal, les représentants du personnel du CHSCT du VAR émettent le vœu suivant :

L'application RIALTO MEMO recèle les mêmes biais et présupposés que RIALTO INVESTIGATIONS, à savoir la standardisation et normalisation du contrôle fiscal, une exigence toujours accrue faite aux agents de se justifier au détriment de leur cœur de métier, une charge de travail supplémentaire à objectifs identiques, de la lourdeur et de la défiance dans la relation et le dialogue professionnel.

RIALTO MEMO n'est donc en rien un outil de soutien technique et demeure une application chronophage.

**RIALTO MEMO est une application qui standardise la vérification .
RIALTO MEMO est une application qui augmente la charge de travail des agents et des encadrants sans octroi de moyens supplémentaires:**

Les agents demandent plus de soutien, plus de disponibilité de leur supérieur hiérarchique, par des applications utiles et fiables, du respect et de la confiance. Et sur ce dernier point, penser RIALTO MEMO, c'est tout le contraire.

Pour ces motifs , nous nous opposons au déploiement de RIALTO MEMO.